

"GAZETTE MUNICIPALE"

9.—Soumis et lu un rapport du directeur de la *Gazette Municipale*, donnant les raisons pour lesquelles n'a pas encore été signé le contrat de l'affermage de la *Gazette Municipale* à la Compagnie de Publications Commerciales.

La prise en considération de ce rapport est remise à la prochaine séance.

10.—Soumis et lu un extrait de minutes de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant qu'un exemplaire de la *Gazette Municipale* soit régulièrement adressé à chaque caserne de pompiers.

Résolu: D'informer la Commission des Incendies et de l'Eclairage que, les abonnements à la *Gazette Municipale* étant maintenant au bénéfice de la Compagnie de Publication Commerciales à laquelle a été adjugé l'affermage de la *Gazette Municipale*, la Commission des Incendies et de l'Eclairage devra s'entendre et faire des arrangements avec ladite Compagnie pour fournir la *Gazette Municipale* aux casernes de pompiers.

IMPRESSIONS ET PAPETERIE

11.—Soumis et lu un rapport du commis des Impressions et de la Papeterie, établissant comparativement comme suit les prix des soumissions adressés à cette Commission pour l'impression des rapports annuels de 1907:

	Montant total de la soumission.	Dépôt.
A. P. Pigeon	\$1,841.45	\$200
Gazette Printing Co.	3,432.67	200
Imprimerie Perrault	3,526.07	200

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger au plus bas soumissionnaire, M. A. P. Pigeon, l'impression des rapports annuels de 1907, aux prix de sa soumission.

12.—M. A. P. Pigeon se présente devant la Commission et demande que lui soit remboursé le dépôt de \$150 qu'il a effectué en garantie de l'impression des rapports annuels de 1906, l'un de ces rapports n'étant cependant pas encore imprimé par le fait du service de l'Aqueduc qui n'en a pas encore fourni la copie.

Sur proposition de M. l'échevin Giroux, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport exposant que le service de l'Aqueduc n'a pas encore fourni au commis des Impressions et de la Papeterie, malgré les demandes répétées de celui-ci, la copie de son rapport annuel de 1906, et recommandant que soit remboursé son dépôt à l'adjudicataire de l'impression des rapports annuels de 1906.

13.—**Résolu:** De ne pas prendre en considération une lettre de l'agent montréalais du *Times*, de Londres, demandant à la Ville de Montréal de s'annoncer dans ce journal.

14.—Sont renvoyés à la sous-commission des Impressions et de la Papeterie:

a) Un extrait des minutes de la Commission des Finances, recommandant l'achat d'un "Protectographe".

b) Une requête de M. A. de Grandpré, offrant en vente des nouvelles cartes de la Ville et de la banlieue.

c) Un rapport du commis des Impressions et de la Papeterie, sur la similitude des soumissions des divers établissements d'imprimerie.

BIBLIOTHÈQUE CIVIQUE

15.—Est renvoyé à la sous-commission de la Bibliothèque Publique un rapport de la bibliothécaire sur l'existence légale de ladite bibliothèque.

Sur proposition de M. l'échevin Couture,

La séance est ajournée.

L. de MONTIGNY,
Secrétaire.

"MUNICIPAL GAZETTE"

9.—Submitted and read a report from the editor of the *Municipal Gazette*, giving the reasons why the contract for the leasing of the *Municipal Gazette* to the Trades Publishing Co. had not yet been signed.

Consideration of said report was deferred until next meeting.

10.—Submitted and read an extract from the minutes of the Fire and Light Committee asking that a copy of the *Municipal Gazette* be sent to each fire station.

Resolved: That the Fire and Light Committee be informed that, as the subscriptions to the *Municipal Gazette* were now for the benefit of the Trades Publishing Co. which was awarded the leasing of the *Municipal Gazette*, the Fire and Light Committee should negotiate with the said Company for the supply of the *Municipal Gazette* to fire stations.

PRINTING AND STATIONERY.

11.—Submitted and read a report from the Printing and Stationery clerk showing as follows tabulated prices of the tenders offered to this Committee for the printing of annual reports for 1907:

	Total amount of the tender.	Deposit.
A. P. Pigeon.	\$1,841.45	\$200
Gazette Printing Co.	3,432.67	200
Perrault Printing.	3,526.07	200

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that Mr. A. P. Pigeon, the lowest tenderer, be awarded the contract for the printing of annual reports for 1907, at the prices mentioned in his tender.

12.—Mr. A. P. Pigeon appeared before the Committee and asked that he be reimbursed his deposit of \$150 made in connection with the printing of annual reports for 1906, although one of said reports had not yet been printed on account of the fact that the copy had yet been furnished by the Water department.

On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That a report be made to Council stating that the Water department had not yet furnished to the Printing and Stationery clerk, although frequently asked for same, the copy of its annual report for 1906, and recommending that the printer of the annual reports for 1906 be reimbursed his deposit.

13.—**Resolved:** Not to consider a letter from the Montreal agent of the London *Times*, asking the City to advertise in said paper.

14.—Referred to the sub-committee on Printing and Stationery:

(a) An extract from the minutes of the Finance Committee recommending the purchase of "Protectograph."

b) A petition from Mr. A. de Grandpré, offering to sell new maps of the City and suburbs.

c) A report from the Printing and Stationery clerk on the similarity of the tenders of two printing firms.

CIVIC LIBRARY

15.—Referred to the sub-committee of the Public Library a report from the librarian on the legal existence of said library.

On motion of Ald. Couture,

The meeting adjourned.

L. de MONTIGNY,
Secretary.